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Les ‘Chevaliers de la table ronde’ clôturent
cette année morose

Grincheux s’abstenir : les ‘Chevaliers de la table ronde’ clôturent cette année morose dans la bonne
humeur à l’Opéra du Grand-Avignon. Où sommes-nous ? Qu’importe, c’est un château, puis un décor
chatoyant de thermes… ou un castelet médiéval ? A quelle époque ? Le Moyen Âge ou plutôt non, en plein
Second Empire ? Et puis non… le mouvement hippie des années 60, à moins que de nos jours ?

Avec qui ? Les preux chevaliers Roland, Lancelot du Lac et Amadis des Gaules, le roi Rodomont, la
princesse Angélique, Merlin et Mélusine et tous les figurants loufoques. C’était annoncé et l’opérette les
Chevaliers de la table ronde n’a pas déçu : une fantaisie espiègle qui pétille et pétarade, une opérette qui
décoiffe. La dernière séance a lieu ce 31 décembre pour conjurer le sort d’une année morose.

Vendredi 31 décembre. 20H30. 10 à 40€. Opéra Grand Avignon, 4 rue Racine, Avignon. 04 90 14 26 40.
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www.operagrandavignon.fr. Ci-après le teaser tourné au Palais des Papes et sur le Pont d’Avignon.

Table ronde à la CCI : l’hydrogène, une
solution de décarbonation ?

Dans le cadre de la semaine de l’industrie, la CCI de Vaucluse organise une table ronde à
destination des entreprises issues des secteurs de l’industrie, des transports, du commerce de
gros et des institutionnels.

Le thème : ‘l’hydrogène, une solution de décarbonation pour vos activités ?’ Ces échanges auront lieu le
mardi 23 novembre prochain, de 17h à 19h, au campus de la CCI de Vaucluse (allée des Fenaisons à
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Avignon). Le sous-préfet à la relance interviendra en préambule afin de rappeler les dispositifs du plan de
relance sur le volet hydrogène et deux experts du cabinet Hynoé et du pôle de compétitivité Capénergie
s’exprimeront également.

Au programme : panorama global et enjeux de production et d’usages de l’hydrogène, structuration de la
filière régionale et financements et enfin, retours d’expériences sur les projets territoriaux en cours.

Inscription gratuite et obligatoire, via le formulaire d’inscription : cliquez ici.

L.M.
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